

ファイナル・レポート

(日本語抄訳版)



2024年2月12日

株式会社メッセ・デュッセルドルフ・ジャパン

成約、活気ある商談、新規顧客とのコンタクト 出展者の満足度もさることながら、来場者も内容の濃さに納得

9日間にわたり開催された boot 2024 は 2024 年 1 月 28 日に閉幕しました。悪天候やストライキなど悪条件であったにもかかわらず、boot は今年も、業界における国際的かつ重要な地位を示しました。メッセ・デュッセルドルフ代表取締役社長ヴォルフラム・ディーナーは、「120 か国から 21 万 4,000 名の来場者をお迎えすることができ、非常に満足しています。インスピレーション溢れる商談の場として、boot が再び業界 No.1 だと業界内外に示せたことは喜びです。2024 年、出展者のビジネスがうまくいくことを願っています。」とコメントしています。

boot は B2B 来場者の割合 (18%から 21%超へ) および来場者の国際性 (23.7%から 34.3%へ) を増やすことに成功し、世界中から人々を惹きつける唯一無二のプラットフォームであることが示されました。訪問者が興味を示したのは大多数がセーリングヨット (42%) で、次いでパワーボート (38.2%)、ダイビング (27%)、チャーター船 (11.7%)、サーフィン (9.8%) と続きます。しかしボートウエアや旅行も boot では需要が高く、それぞれ 25.7%、19.4%という人気でした。また、来場者の 94%が boot のプログラムに非常に満足しているという結果が示されました。

次回の boot Düsseldorf は 2025 年 1 月 18-26 日まで開催予定です。

boot 2024 のファイナル・レポート (オリジナル、英語) は[こちら](#)からご覧ください。

【本リリースに関するお問い合わせ先】

株式会社メッセ・デュッセルドルフ・ジャパン 担当：富田

〒102-0094 東京都千代田区紀尾井町 4-1

ニューオータニ ガーデンコート 7F

TEL: 03-5210-9951 Mail: mdj@messe-dus.co.jp



© Messe Düsseldorf / C. Tillmann